

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y JUSTICIA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

RELACIONES CIUDADANAS E INSTITUCIONALES

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

POLÍTICAS SOCIALES

DERECHOS SOCIALES

FOMENTO

DESARROLLO ECONÓMICO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

DESARROLLO RURAL, ADMINISTRACIÓN LOCAL, Y MEDIO AMBIENTE

Navarra contabiliza 15 fallecidos en accidentes de tráfico hasta julio, siete menos que hace un año

Los siniestros con heridos se reducen un tercio a pesar de que el número total de accidentes se mantiene similar al de 2014

Lunes, 03 de agosto de 2015

15 personas han perdido la vida en accidentes de tráfico registrados en Navarra en lo que llevamos de 2015, siete menos que en el mismo periodo del año anterior, cuando se contabilizaron 22 fallecimientos.

Así se desprende del [balance provisional](#) del Gobierno de Navarra, según el cual el número de accidentes de tráfico se mantiene prácticamente idéntico respecto a hace doce meses, 1.992 en 2014 y 1.987 en 2015, si bien los siniestros con heridos descienden un tercio, de 303 a 196. En concreto, el número de heridos leves ha caído un 40%, desde los 339 a los 204, y el de graves un 33%, de 57 a 40.

Por su parte, los accidentes mortales han descendido desde los 19 hasta los 14 contabilizados en lo que llevamos de año. Cabe destacar que en julio se ha registrado el primer siniestro del año con más de un fallecido, cuando en las mismas fechas de 2014 ya habían sido tres accidentes mortales múltiples, con un total de seis personas fallecidas.

Del total de víctimas mortales registrado este año, 12 perdieron la vida en accidentes de tráfico en la red de carreteras de Navarra y 3 en siniestros acaecidos en vías urbanas. 11 de los fallecidos eran varones y 4 mujeres. La mayoría tenía más de 64 años (el 53%) y viajaba en un turismo (el 73%).

Dos fallecidos en julio

El citado balance provisional, registra un único accidente mortal el pasado mes de julio con el resultado de dos varones fallecidos, vecinos de Lerín, de 45 y 25, que perdieron la vida tras colisionar la furgoneta en la que viajaban con un camión, en [un siniestro ocurrido el 20 de julio](#) en la carretera NA-122 (Estella-Cárcar), en el término de Lerín (pk. 19,6)